

Presidente Cubano saludó a profesores brasileños de fútbol



La Habana, 14 may (RHC) El Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, se reunió este viernes con los miembros del Sindicato de Entrenadores de Brasil que imparten un curso de formación para preparadores de fútbol en Cuba.

En el encuentro estuvieron presentes Jorge Luis Perdomo Di-Lella, viceprimer ministro del gobierno; Osvaldo Vento Montiller, presidente del Inder; y Oliet Rodríguez Méndez, titular de la Asociación de Fútbol de Cuba, entre otras autoridades del deporte.

El presidente cubano agradeció el gesto de solidaridad auspiciado por el Movimiento Sin Tierras de Brasil y reconoció su importancia en la estrategia de masificar este deporte en la Isla, una deuda con la dirección histórica de la Revolución, según dijo.

Vento Montiller definió la experiencia como enriquecedora y agradeció al Movimiento Sin Tierras por la cooperación, expresión de los lazos de amistad entre nuestros pueblos.

Rodríguez Méndez expresó a JIT su satisfacción y reconocimiento hacia los técnicos brasileños, cuyo apoyo resulta vital para el desarrollo del llamado Deporte de las Multitudes en Cuba.

Fuente JIT

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/287801-presidente-cubano-saludo-a-profesores-brasilenos-de-futbol>



Radio Habana Cuba